

*Wir schau'n in den Himmel und es wird gescheh'n,
dich in all diesen Sternen wieder lachen zu sehn.*

Von Herzen danken wir allen, die

Kathrin Engler

14. November 1985 – 14. Februar 2017

in frohen und schweren Zeiten auf ihrem Erdenweg begleitet haben.
Kathrin wird immer ein Teil von uns sein.

Besonders danken möchten wir:

- Prof. Dr. med. Christophe von Garnier für die jahrelange Unterstützung
- Dem Pflorgeteam Pneumologie des Spitals Tiefenau für die liebevolle und aufopfernde Pflege
- Prof. Dr. med. Steffen Eychmüller und dem Palliativ-Team des Inselspitals
- Pfarrer Martin Jud für den einfühlsamen Gottesdienst
- Frau Fabienne Romer und Herrn Dom Hakios für die musikalische Gestaltung
- Für all die lieben und tröstenden Worte, Blumen und Spenden

St.Gallenkappel, im März 2017

Die Trauerfamilie